

Randonnée ensoleillée dans les vignes le 31 mars à Lisle sur Tarn

Les châteaux des vignobles de Gaillac sont discrets, parfois dissimulés derrière des rideaux d'arbres. Les vignobles, eux, se préparent pour le millésime 2025. Ils sont taillés, émondés, prêts à germer. C'est à travers eux que nous avons randonnée au départ de Lisle sur Tarn, jolie bastide dotée d'une magnifique place centrale avec de belles arcades.

La météo était très agréable avec de belles éclaircies le matin, et un grand beau temps en fin de randonnée. Un petit vent d'ouest constant maintenait une impression de fraîcheur le matin. L'après-midi avait franchement des allures de fin de printemps.

Nous étions 31 pour parcourir les presque 17km au long d'un joli parcours au travers des vignobles, sur des chemins principalement, très peu de routes goudronnées, dans une nature qui explose de vie : arbustes en fleurs, herbe bien verte, vert tendre des feuilles, un régal pour les yeux.

L'église de Montaigut était un endroit parfait pour la pause pique-nique. Dotée d'un grand porche, elle permettait à chacun de trouver une place assise sur un petit muret, à l'abri du vent.

Mais, perchée 120m plus haut, tout le monde a dû se hisser le long d'un petit raidillon, alors que les jambes avaient parcouru 10km et que les estomacs criaient famine ... La vue depuis la chapelle a récompensé chacun de l'effort fourni, et les pique-nique ont fait taire les estomacs !

Les animateurs Marc et Jean-Paul